



Konnte die letzten fünf Spiele in Serie gewinnen: das zweite Möllner Herrendoppel Marco Pfalzgraf (l.) und Bernd Kirey-Koch.

FOTO: HFR

Fataler Derby-Fehler

Badminton: MSV gegen RSV am Grünen Tisch k.o.

Mölln. Nach der 2:6-Niederlage beim Aufsteiger SG Stockelsdorf/Schwartau wollte es Badminton-Landesligist Möllner SV im brennenden Kreisderby gegen den Ratzeburger SV besser machen. Das gelang zunächst auch mit einem 5:3-Sieg, der später allerdings am Grünen Tisch in ein 3:5 umgewandelt wurde...

Wie sich durch Prüfung des Staffelleiters herausstellte, hatten die Möllner die Einzel falsch aufgestellt. Marco Pfalzgraf sollte nach Jahren eigentlich sein Comeback im Einzel geben. Doch er hätte nicht das erste, sondern das zweite

Einzel spielen müssen. „Ich kann mich nur bei meinem Team entschuldigen für diese dusselige Aktion“, sagte ein geknickter MSV-Kapitän Martin Koop.

Gegen Stockelsdorf/Schwartau hatten das Doppel Bernd Kirey-Koch/Pfalzgraf und das Mixed Johanna Franke/Pfalzgraf für die Punkte gesorgt. Im Derby gewannen Koop/Rehmeier, Pfalzgraf/Kirey-Koch, Koop/Grönheim, Pfalzgraf und Rehmeier. Für Ratzeburg waren Plöger/Stolt, Dobs/Sina und Trepte erfolgreich, ehe die Einzelsiege von Pfalzgraf und Rehmeier umgewertet wurden.